



Mayagüez, 11 enero de 2014 (INS).- En lugar de establecer más cargas fiscales al pueblo, el gobierno debe imponer responsabilidad penal a los “saqueadores” de los fondos de retiros de los trabajadores públicos, reclamó la abogada Wilma Reverón Collazo, copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH).

“Además de exigir que se le imponga responsabilidad penal a los saqueadores de esos fondos, el MINH reclama que el gobierno (establezca) impuestos a los que pueden pagar y que se han beneficiado de millones de dólares de exenciones contributivas que graciosamente se le ha concedido a las megatiendas, multinacionales y casas de corretaje”, expresó.

La oradora principal en los actos en Mayagüez con motivo del 175 aniversario del natalicio del prócer Eugenio María de Hostos y el inicio conmemorativo del centenario del héroe nacionalista Oscar Collazo, se preguntó a dónde fueron a parar “los miles de millones que han aportado los trabajadores a sus fondos de pensiones”.

“¿Qué hicieron con ese dinero? Ese dinero se puso en las manos de especuladores de la bolsa que hicieron malas inversiones y dilapidaron miles de millones de dólares de los fondos de pensiones de los trabajadores”, dijo la presidenta del MINH.

Reverón Collazo expresó que la única consecuencia que tuvieron las malas inversiones para esos administradores de los fondos de las pensiones es que “se hicieron más ricos especulando con ese dinero porque cada vez que ellos invertían ese dinero cobraban una comisión, perdiera o ganara la inversión”.

“Los únicos que perdían eran los trabajadores que habían puesto su dinero en ese fondo y que fueron despojados de sus pensiones por el gobierno de Pedro Rosselló”, mientras el gobierno no ha hecho ningún reclamo a esos especuladores.

La dirigente independentista lamentó que “los Miguel Ferrer de la vida siguen dándose la vida en grande mientras se le quita el sustento básico y humilde a los empleados públicos, a los maestros, a los policías”.

Escrito por Inter News Service  
Domingo, 12 de Enero de 2014 10:29

---

De acuerdo con Reverón Collazo “no es a los hermanos dominicanos y de otras nacionalidades que vienen a Puerto Rico a trabajar para enviar dinero a sus familias en sus países a los que hay que ponerles impuestos. Ese es dinero ganado honestamente con el sudor de sus frentes. Es a los pillos y bandidos de UBS y otras casas de corretajes que son los que han dilapidados los fondos de pensiones (a los) que hay que reclamarles en primera instancia, además de meterlos presos”.

También reclamó que se graven “a las tiendas depredadoras que han acabado con el comercio local, como los Wal-Mart y los Walgreens, que bajo la excusa de que van a crear empleos el gobierno les ha dado hasta las sentaderas, por decirlo finamente”.

Acusó a estas compañías de crear “empleos sin derechos ni beneficios laborales, a tiempo parcial, subempleos, mientras sacan las ganancias multimillonarias del país sin reinvertir en el mismo. A esos es que el gobierno tiene que exigirle hacer más con menos, como se atrevió aconsejarle el gobernador (Alejandro García Padilla) a los padres y madres de niños de educación especial”.

Anticipó que ante la situación que atraviesa el país, el MINH estará “en la calle con la gente”, junto a los maestros en el paro de 48 horas del martes y el miércoles.

“Exhortamos a que cada uno de ustedes se convierta en un ente de movilización para las actividades en apoyo a los maestros y que pongan en su agenda de la semana que viene decir presente en las actividades que convoquen las distintas agrupaciones del magisterio. Hay que apoyarlas a todas sin distinción”, manifestó Reverón Collazo.

Destacó que de este modo se cumple con el precepto hostosiano de hacer del intercambio de ideas un instrumento de desarrollo cultural y económico de los pueblos, por lo que Puerto Rico debe estar insertado en la unidad que se forja de los pueblos de América Latina.

Reverón Collazo estará al frente de una delegación del MINH que asistirá este mes a la cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), que se celebrará en La Habana, donde el mandatario venezolano, Nicolás Maduro, impulsará que se dé un asiento a Puerto Rico.